



„Das ist nur ein gutes Stöhnen“ – Gefühle verstehen bei Autismus

Ein Abend mit der Autorin Inez Maus

Zu unserem **Themenabend im Projekt WIR** laden wir herzlich ein

am **Freitag, 16. Juli 2021**

- **Ankommen und Austausch mit Getränken ab 19 Uhr**
- **Vortragsbeginn pünktlich um 19.30 Uhr**

in **Gut Hausen** in einem großen **Zelt vor der Remise** im Innenhof
Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Str. 2, 60487 Frankfurt am Main

**Die Teilnahme an dieser Veranstaltung ist für die Teilnehmer kostenfrei.
Wir freuen uns aber sehr über eine Spende für das Projekt WIR**

unsere Referentin **Inez Maus** schreibt:

„Als Mutter eines autistischen Jungen befasse ich mich seit mehr als 20 Jahren mit dem Thema Autismus. Ich bin promovierte Biochemikerin und arbeite als selbstständige Autorin, Lektorin und Referentin zu autismusspezifischen Themen. Das Blog „Anguckallergie“ (www.anguckallergie.info) entstammt meiner Feder und das kürzlich erschienene KOMMA („Kompetenzmanual Autismus“) ist mein bisher viertes Buch.

Schwierigkeiten in der sozialen Interaktion, die auch das Erkennen und den Umgang mit Gefühlen beinhalten, zählen zu den Kernsymptomen bei Autismus. Zum Themenabend werde ich daher vermitteln, wie andere Arten der Gefühlsäußerung bei Menschen mit Autismus erkannt sowie respektiert werden können, wie die Prävention von Überlastungssituationen gelingt und welche Unterstützungsmaßnahmen geeignet sind, um befriedigende soziale Beziehungen in allen Bereichen zu ermöglichen.“

Im Sinne unseres Hygiene-Konzepts ist eine Anmeldung für diesen Abend erforderlich.

Angehörige, Fachpersonen und Interessierte sind herzlich eingeladen.

Wir freuen uns auf einen spannenden Abend!

ANMELDEN: Annette Pfalz | a.pfalz@lebenshilfe-ffm.de | 0163 2858982

NACHFRAGEN: Charlotte Pfalz-Blezinger | c.pfalz-blezinger@lebenshilfe-ffm.de
| 0151 11455471

Gefördert durch die

Aktion
MENSCH

Anfahrt nach Gut Hausen

Lebenshilfe Frankfurt am Main e.V., Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Straße 2, 60487 Frankfurt

Hier findet Ihr das Projekt WIR:

Beschreibung – wenn man von der Schlosstraße herkommt



Mit dem Auto:

- ✓ Wenn man von Frankfurt Bockenheim herkommt, fährt man die Schlosstraße entlang, die geradewegs in die Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Straße übergeht.
- ✓ Wenn man linkerhand die U-Bahn-Haltestelle Industriehof sieht, kommen rechterhand die Schilder, so wie sie auf dem kleinen Foto links unter dem Kartenausschnitt zu sehen sind.
- ✓ Dort geht es gleich bei einem pfeilförmigen, weißen Hinweisschild mit der Aufschrift **Lebenshilfe** rechts in eine Stichstraße in die Gartenkolonien hinein.
- ✓ Auf dieser Straße nach ca.100 Metern gleich wieder rechts abbiegen, nach weiteren ca.150 Metern kommt links eine breite Einfahrt mit einem Tor – dort ist Gut Hausen!

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Von der Konstablerwache oder Hauptwache kommend mit der U-Bahn U6 oder U7 bis Haltestelle Industriehof fahren. Von dort aus kann man der Wegbeschreibung wie oben folgen.